

Der Ausschussvorsitzende ruft den Tagesordnungspunkt auf und bittet die Vertreter der Verwaltung, den Punkt näher zu erläutern. Herr Heyer trägt daraufhin die vorläufigen Ergebnisse sowie die entstandenen über- und außerplanmäßigen Aufwendungen und Auszahlungen im Haushaltsjahr 2018 vor. Da das Haushaltjahr insgesamt deutlich besser abgeschlossen wurde, als ursprünglich geplant, ergeben sich noch einige Nachfragen zu den Ursachen für die erfreuliche Entwicklung. Auf Nachfrage erklärt Herr Heyer, dass auch das Jahresergebnis für 2019 positiver ausfallen wird und voraussichtlich alle Altfehlbeträge in 2019 abgebaut sein werden. Nachdem sich keine weiteren Wortmeldungen mehr ergeben, fasst der Ausschuss einstimmig folgenden Beschlussvorschlag für den Samtgemeinderat:

Der Rat der Samtgemeinde Bersenbrück nimmt

- Den vorläufigen Jahresabschluss 2018 in der vorliegenden ungeprüften Form zur Kenntnis
- die über- und außerplanmäßigen Aufwendungen und Auszahlungen zur Kenntnis bzw. stimmt den über- und außerplanmäßigen Aufwendungen und Auszahlungen im Haushaltsjahr 2018 zu.